
 

 
運動会も終わり、昨年度は開催されなかった秋の大きな行事を控え、朝・休み時間など頑張って

練習をしています。1，2年生は初めてとなるので、とても楽しみです。 

◆11 月 5 日に控えた「椿ワールド」に向けて練習中… 
昨年開催されなかった「椿ワールド」。子どもたちは、

楽しみながら、かつ気合を入れて頑張って練習をして

います。 

椿小学校は、２0 年ほど前に外国語（英語）の研究

指定校として、特化したカリキュラムを行っていまし

た。現在は、英語は「外国語」という教科として５・

６年で指導することになり、英語に親しむ「外国語活

動」として３・４年でも指導することになっています。

椿小学校は、そのときの名残として、普段の生活でも

耳から英語が流れてくるように、頻繁に英語で放送を

流しています。また、1 年生の時から EE タイムとい

う英会話の時間を設け、体全体でリズムとともに英語

がなじんでいくようにしています。子どもたちのレスポンス（反応）は素晴らしいものがあります。

英語を話す技術も大切ですが、それ以前にコミュニケーションをとることが一番大切です。「アイ

コンタクト」「スマイル」「レスポンス」「クリアボイス」で臆せず英語を使える子どもたちになっ

ていってほしいです。「椿ワールド」楽しみです。 

…ボランティアさんによる素晴らしい衣装も製作中👔 
毎年お世話になっています、衣装の

製作を学校支援ボランティアさんにお

世話になっています。舞台での衣装は

重要です。子どもたちもとても楽しみ

にしています。人数分の服を用意する

のは大変時間のかかる作業です。学童

「ひまわり」の村部さんもお手伝いし

てくれていました。ありがとうござい

ます。お世話になります。 
◆11 月 25 日に開催される鈴鹿市音楽会の猛特訓…(;^ω^) 
鈴鹿市音楽会の出場にむけて、4，5，6 年生は猛特訓をしてい

ます。2 部構成の合唱と楽器による演奏です。楽器やパートによ

ってはちょっぴり難しく努力が必要ですが、どちらも素敵な楽曲

です。練習を重ねてみんなで一つの作

品を作る楽しさと達成感を味わってほ

しいです。そのためには、もうこれ以

上できない…くらいの練習が必要です。 

まだ少し時間がありますが、椿ワー 

ルドの練習ともかぶっているので、高 

学年は大忙しです。 
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～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～ 

鈴鹿市立椿小学校 

Tel. 059-371-1014 

台本を持ち寄って自主練を始める2年生 

4～6 年生がそろって初合わ

せリズムも音程も超難しい～ 



◇後期児童会役員選挙がありました… 
10月 19日（水）に後期児童会の立会演説会をおこないました。5，

6年生から複数連立候補が出馬し、大激戦となりました。素晴らしかっ

たのは、どの立候補者も、自分の長所とその生かし方、学校をよくして

いきたいというはっきりとした目標、そのために努力していきたいこと

を、自分の言葉できっぱり言い切ってい

たことです。とても立派なことです。ま

た、応援者も、立候補者の人柄を順序だ

てて的確に伝えていました。頼もしい限

りです。 

そして、速やかに投票が行われました。

どの子が当選しても、安心して学校を任

せられると確信しました。 

■□廃品回収にご協力ありがとうございました！！ 
1０月22日（土）に行われました廃品回収には、

たくさんのみなさまのご協力があり、お陰様で嬉

しい悲鳴を上げました。子どもたちもすすんでお

手伝いする姿がありました。頼もしかったです。 

11 月の予定 
1日（火）EEタイム 

5日（土）椿ワールド 学校運営協議会 

7日（月）代休 

8日（火）わくわくタイム 

10日（木）3年生 F マート見学、低学年サッカー出前授業 

11日（金）PTAおはようパトロール 

14日（月）お話宅配便 

15日（火）3年生消防団見学、PM スクールカウンセラー 

16日（水）児童集会（校内音楽発表会） PTA主催「子どもの幸せを語る会」 

17日（木）6年生薬物乱用防止教室 

18日（金）～2４日（木）校区連携「家庭学習強化週間」 

21日（月）PTAおはようパトロール、あいさつ運動、クラブ③ 

22日（火）校区交流あいさつ運動 

25日（金）鈴鹿市音楽会（4，5，6年参加）椅子のサンケイホール 

26日（土）わくわくニュースポーツ（自由参加） 

28日（月）お話宅配便 椿タイム④ 

29日（火）マラソン大会試走   本番は 12月 6日（火）です！！ 

清き一票

を、私に

よろしく

お願いし

ます！ 

18 日（火）に行われた 

校区特別支援交流会 鈴峰中にて 

よろしくね(^▽^)/ 

みんなで名刺交換 

PTA 本部役員の方には、地区の回収と当日の荷下ろし作業

大変お疲れさまでした。大量の段ボールでパッカー車も2回に

分けて積み込むこととなり、終了まで2時間近くかかりました。 

大変お世話になり、ありがとうございました。 


